

En el referido pueblo de Serón, riñó con otro sujeto que le causó la herida en la mano, pero que él no intentó siquiera repeler la agresión. En vista de las contradicciones en que incurrió el detenido durante su declaración, fué encarcelado y puesto a disposición del juzgado.

—En el reemplazo de 1913 han sido declarados prófugos, por encontrarse en ignorado paradero, gran número de mozos, á los que hay que añadir los que, residiendo en Ultramar, han enviado los documentos justificantes de haber cumplido la ley. El crecido número de prófugos demuestra de un modo elocuente la aguda crisis que atraviesa la población costera, viéndose obligados sus moradores á abandonar los patrios lares, dando un contingente respetable á la emigración.—Castelló.

**Sevilla**

En la parroquia de San Lorenzo se ha celebrado la boda de la marquesa de Benamejil con don Manuel Lastro, hijo del marqués de Torrenueva. Entre los testigos pertenecientes á la aristocracia sevillana, figuraba el gobernador civil de Barcelona. El cardenal Nieto bendijo la unión y dirigió á los contrayentes una elocuente plática. El templo se vió concurridísimo.

—En el tiro de pichón se ha celebrado la tirada para disputarse la copa de Aviación. La ha ganado el señor Burés, de la Sociedad del Tiro, de Barcelona.

—El miércoles próximo se celebrará en el cuartel del Duque el consejo de guerra que ha de ver y fallar la causa instruida contra el paisano Diego Caro Bernal, por insulto á fuerza armada.

—En una de las plazas, un automóvil arrolló á un anciano desconocido, que ingresó en el hospital en estado grave.

—Todavía se ignora quién pueda ser el autor del crimen de Castilleja de la Cuesta. El juzgado practica diligencias. Soto.

**Valladolid**

La matiné que se celebra en el Salón de la Pradera á beneficio de la prensa ha constituido un verdadero acontecimiento, pues se hallan totalmente ocupadas las localidades por la mas selecta concurrencia. Toman parte la banda militar, el pianista señor Manzanares, la triple señorita Padenas y otros números de variedades.

—Se jugó el partido de balompié que había de decidir el campeonato entre los equipos vascos y de la Academia de Caballería, saliendo empataos á pesar de prolongarse hasta el anochecer. Se repetirá el jueves.

—Ha celebrado sus bodas de oro la superiora del convento de la Enseñanza, asistiendo muchos invitados.

—En el teatro de Calderón ha sido contratada la compañía cómico-dramática que dirige don Luis Torres.—Aludé.

**Giron**

Esta sucursal de la Caja de Pensiones para la Vejez, durante la última semana, recibió por imposiciones 27.753'30 pesetas; pagó por reintegros 12.378'65 id. y abrió 13 libretas nuevas.

—Se ha reunido la Comisión provincial.

—Anoche se efectuó en Llagostera una reunión de importantes elementos de la comarca con objeto de solicitar de la Compañía de M. á Z. y A. que paren los trenes de lujo en la estación de Caldas de Malavella, para que puedan enlazar los viajeros que vienen de San Feliu de Guixols.

—Ha sido nombrado auxiliar del Instituto Geográfico y Estadístico, don Juan Homs.

—Ayer se celebró en Figueras la Asamblea federalista de la Junta permanente de aquel distrito. Se telegrafió el resultado al diputado por aquel distrito.

—Ha sido detenido en Palamós don Ignacio Roca, autor de un hurto de 15 pesetas, efectuado al vecino Blay Fuster.

—En la carretera de Ripoll, cerca del puente sobre el río Ter, extramuros de San Juan de las Abadesas, fué hallado, tendido en el suelo, un hombre que presentaba la fractura completa de la pierna derecha. Dijo llamarse Antonio Sangurín Casademunt, y que se dedicaba á la mendicidad. Tiene perturbadas las facultades mentales el infeliz.

—El obrero Pedro Casademunt, que trabajaba en la casa de don Esteban Vilanova, se causó una herida incisa en la región tenar izquierda.

—La casa musical de Sobrequés Reig prepara para el 16 de mayo un concierto de la serie que ha venido dando. Se verificará probablemente en el teatro Principal, á cargo del celebrado cuarteto Renalmendy.

—Se ha reunido la Comisión especial de alumbrado público, no pudiendo dar acuerdos por no haberlos facilitado.

—Han terminado las obras de construcción del pretil del paso de San Francisco, que constituye una buena mejora.—Gruñt.

**Lérida**

Han salido para Barcelona el presidente de la Diputación provincial, don José Gil Doria, y los diputados provinciales don Juan Rovira Agelet y don Ramón Riu Vendrell, para asistir á la reunión de las Diputaciones catalanas que se celebrará mañana en esa.

—El día 15 de mayo se celebrarán en los Campos Eliseos grandes carreras de bicicletas, organizadas por el Club Ciclista Sportiu.

—Ha sido nombrado agente ejecutivo de los pueblos que comprenden la primera zona del partido de Tremp, don Ramón Bernaus Batalla.

—El día 15 de mayo próximo se celebrará en las Casas Consistoriales de Caneján la subasta para enajenar varios productos maderables del monte de aquel término.

—Ha fallecido don Emilio Ramos, tesorero que fué de esta provincia y últimamente administrador de contribuciones de Burgos. El entierro ha sido una manifestación de duelo.—Moreno.

**Alicante**

En Valencia ha hecho su presentación oficial el nuevo gobernador militar de Alicante, general Villa, quien llegará en breve.

—La prensa felicita al ex-alcalde de Alicante, don Luis Pérez Bueno, quien ha obtenido por oposición la cátedra de Historia general de Arte en la Escuela del Hogar.

—Ayer disertó en el Centro Obrero el señor Verdes Montenegro, sobre los errores económicos, siendo muy aplaudido por el auditorio, que era tan numeroso como selecto.

—El asunto sobre el alumbrado por gas continúa sin resolver. La opinión estima una coacción la amenaza de la Compañía de no encender desde el sábado próximo. Procédese con rapidez al tendido de la red eléctrica para evitar que quede á oscuras la población.

—Ha llegado el cónsul de Francia en Cartagena, M. Tinot.

—La Comisión de la Cruz Roja obsequió ayer con un banquete al presidente, señor Martínez Torrejón, en el Hotel Victoria.

—A bordo del vapor San Martín sufrió una caída un obrero, causándose heridas graves.—Ferrer.

**Ciudad Real**

Se ha inaugurado en esta capital el Centro de la Juventud Conservadora, con asistencia de numerosas personalidades y comisiones de los pueblos de la provincia. Han pronunciado discursos el presidente, señor Barrota, el ex-senador don Luis del Rey, el ex-diputado señor marqués de Casa Treviño y otros. Reina gran entusiasmo; la Juventud ha sido muy felicitada.—Romero.

**Reus**

El mercado semanal celebrado hoy se ha visto bastante concurrido de forasteros, aún cuando las transacciones verificadas han sido escasas, continuando con tendencia al alza los vinos y avellanías.

—El próximo jueves, festividad de la Ascensión y primero de mayo, celebrarán la fiesta obrera todos los trabajadores de esta ciudad, verificando un mitin y manifestación. Con tal motivo se hallarán cerrados todos los establecimientos, fábricas, talleres, comercios é industrias de todas las clases, incluso las peluquerías, pudiendo asegurarse que la población quedará, cuando menos por la tarde, completamente desierta, pues todo el mundo tiene el propósito de trasladarse al campo ó ir de excursión, si continúa el tiempo favorable de estos días.

—Por la Alcaldía ha sido impuesta una multa á un tendero que trataba de introducir fraudulentamente en esta ciudad una partida de carne de cerdo procedente del inmediato pueblo de Castellvell.

—Parece que dentro de breves días se dará gran empuje á las obras de construcción del nuevo templo del Sagrado Corazón de Jesús, que se está levantando en la calle de Aleixar, junto al paseo de las Palmeras.

—En la mañana y tarde de ayer el intrépido aviador M. Demazel, realizó en Salou magníficos vuelos con su biplano, algunos de ellos con pasajeros de esta ciudad, contando entre éstos el periodista don Jaime Fort, quien tomó parte en el vuelo de mayor importancia de altura y de recorrido verificado por la tarde. El aviador recibió grandes y entusiastas aplausos de las numerosas personas que acudieron á presenciar dichos vuelos.—Deu.

**Vilafranca del Panadés**

Esta tarde ha tenido lugar con gran pompa y concurrencia el entierro del cadáver de don Jorge de Miret, teniente coronel de infantería retirado y distinguido propietario agricultor de esta comarca, de cuya Cámara Oficial Agrícola era vicepresidente segundo.

Presidieron el duelo el coronel comandante militar de este cantón señor Soler; los sobrinos del finado señores de Miret, Elies y Chicote, el cura arcipreste de Santa María, señor Badía, que le administró el santo Viático días atrás al declarar los médicos la gravedad de su estado.

Un escuadrón del regimiento cazadores de Treviño, con banda de trompetas y escuadra de batidores, al mando del comandante don José Cotrina, rindió al cadáver los honores de ordenanza, haciendo una descarga al darle sepultura.

Antes de ese acto, en la capilla del cementerio, entonando el último responso por el clero parroquial de Santa María, que iba precediendo al féretro con cruz alzada, el señor Badía pronunció un discurso, elogiando la personalidad del distinguido muerto, cuyos principales hechos de armas recordó en elocuentes párrafos.

La muerte del señor Miret ha sido hondamente sentida en esta villa y muy especialmente en el Centro Agrícola del Panadés, del cual era uno de los más asiduos concurrentes.—El correspondiente.

**Bilbao**

Se ha celebrado la fiesta de San Prudencio, con gran animación, por la colonia alavesa.

Ha habido dianas, función religiosa solemnísimas en la iglesia de San Vicente, con procesión después, banquete de 200 cubiertos en el Hotel Torrontegui, función teatral en el Arriaga por la compañía Morano y baile popular en el frontón Euskalduna. La colonia ha enviado saludos á las corporaciones populares de Alava y ha recibido muchas adhesiones.

—El alcalde ha cursado invitaciones á las autoridades y centros oficiales para asistir á la procesión cívica que se celebrará el 2 de mayo al cementerio de Mallona, para depositar coronas sobre las tumbas donde reposan los mártires de la libertad.

La procesión partirá de las Casas Consistoriales. Después habrá un Te-Deum, costeado por el Círculo Conservador, en la Basílica de Santiago, para conmemorar el levantamiento del sitio del año 74.

—La Asociación de Damas Católicas del Corazón de Jesús ha celebrado una importante función religiosa para pedir que no prosperen en España los gobiernos laicistas ni sus proyectos. Ha asistido distinguida concurrencia, figurando en ella varias damas principales de Bilbao.

—En la mina Montefuerte, á las cinco y media tarde, una vagoneta atropelló á un joven de 17 años, fracturándole una pierna y un brazo, recibiendo, á demás, una herida en el cráneo. En estado gravísimo fué llevado al hospital. Se teme que fallezca.—Navarro.

**Badajoz**

En el Hotel Garrido se ha celebrado el banquete con que los empleados de Hacienda han obsequiado al delegado don Félix Plaza, como despedida por su reciente traslado á Burgos.

—La Asociación de Agricultores Españoles ha concedido medalla de plata y segundo premio á la Comunidad de Labradores de Villafranca de los Barros.

—En el correo ha llegado don Ramón Barata, hijo del opulento propietario y diputado provincial de Tarrasa, don Juan Barata.

—Ha fallecido el conocido empresario de coches don Jacinto Salao, siendo su muerte muy sentida en esta población.—García.

**Coruña**

El delegado de Hacienda de la Coruña, don José León Villanueva, recientemente trasladado á Badajoz, marchará mañana.

—El día 4 del próximo mayo se inaugurará el servicio público del ferrocarril de Betanzos á Puenteume y Ferrol. Se preparan espléndidas fiestas para celebrar la ansiada mejora. El servicio correrá á cargo de la Compañía del Norte.

—En la Diputación provincial, convocada por el gobernador, se reunirá el día 3 del próximo mayo, para celebrar la primera de las sesiones correspondientes al primer período, la corporación que compone dicho centro.

—El secretario de Sala de esta Audiencia y escritor, don Alfredo García Ramos, ha dado una conferencia en la sociedad «Reunión de Artesanos», desarrollando el tema: «Influencia de la conversión de Constantino en la legislación.»

—En el Círculo Conservador se han recibido telegramas de los señores Maura, Dato y Figueroa, correspondiendo á los saludos que se les dirigieron con motivo de los actos que se celebraron en honor del señor La Cierva.—Tejada.

**Zaragoza**

Una comisión de congresistas de la Asamblea de curtidores ha visitado al gobernador para reiterarle su agradecimiento por lo que ha hecho en favor del Congreso y para despedirse. En los rápidos han marchado á Madrid y Barcelona dichos representantes.

—Los obreros asociados al Arte de Imprimir han acordado en junta general celebrar solemnemente la fiesta del trabajo el día 1.º de mayo.

—El Ayuntamiento ha dirigido una instancia á la superioridad, pidiendo el aumento de maestros y secciones graduadas en esta ciudad, acogidos á los beneficios de las disposiciones de marzo último.

—Ha marchado á Madrid el señor Paraiso, quien conferenciará con el ministro de Fomento sobre las conclusiones adoptadas en la Asamblea de curtidores.

—Han llegado los peregrinos de Oviello y Orense, acompañados de los obispos de las respectivas diócesis. Suman unos quinientos. Desde la estación se han dirigido al templo del Pilar, asistiendo al rosario cantado. Mañana oirán una misa de comunión y por la tarde asistirán á la fiesta de despedida de la Virgen, prosiguiendo por la noche su viaje á Lourdes. Una comisión, con los prelados, ha cumplimentado al arzobispo.

—Los fundidores se han reunido para tratar de la jornada de nueve horas. Créese que irán á la huelga y serán secundados.—Olivito.

**Palma**

Procedentes de Ibiza, llegaron los diputados electos don Ignacio Riquer, don Ignacio Wallis, don Vicente Pereyra y don Bartolomé Ramón Campmany, siendo recibidos por el comité liberal y muchas personas. Luego en el Círculo se les obsequió con un chocolate. Se han pronunciado discursos de bienvenida. Mañana el comité les obsequiará con un banquete y el sábado se les obsequiará con otro por todos los elementos liberales de Mallorca. Se insiste en asegurar que don Ignacio Riquer será el futuro presidente de la Diputación.

—En Son Sardina dos sujetos riñeron. Uno de ellos sacó un cubillo y el otro disparó un tiro, resultando el uno con una herida en la cabeza.

—Han fallecido el comerciante don Bartolomé Frontera Juar y el marmolista don José Lagrange.

—Procedente de Alcudia ha fondeado el cañonero Nueva España y procedente de Mahón lo ha efectuado el torpedero Audaz.

—El Ayuntamiento ha acordado pasar á informe de la comisión de Hacienda, la proposición respecto á la compra de la importante biblioteca perteneciente á don Jaime Garau.

—Esta noche en el teatro Lírico Enrique Borrás representa Tierra baja. El teatro presenta brillante aspecto.

El actor catalán ha sido ovacionado.—Vives.

**Vitoria**

Se han recibido noticias de que el Santuario de la Virgen de Oro, situado en el Valle de Queja, se ha incendiado, quedando reducido á cenizas. En dicho santuario se iba á celebrar el jueves próximo una tradicional romería. Se cree que el incendio fué intencionado.

La Diputación consignó fondos para la reconstrucción del venerado santuario.

—La fiesta de San Prudencio se ha celebrado sin incidentes.—Castro.

**Huesca**

En la población reina tranquilidad. Se comenta la refriega entre el grupo radical y el jaimista. Resultó herido uno de aquellos, declarándose autor uno del «requeté», que ha sido encarcelado.

Anoche los elementos avanzados protestaron del hecho, arrancando el rótulo de los balcones del Círculo tradicionalista y el asta de la bandera. Intervino la benemérita. El herido mejora. Hoy han actuado el juzgado con intervención del fiscal.

Se han concentrado cincuenta guardias y se adoptan precauciones para evitar las consecuencias que podría acarrear el fallecimiento del herido. La opinión de la mayoría recomienda calma y tranquilidad.—Amando.

**Pamplona**

El juzgado de instrucción del distrito de Tallala marchó hoy á la villa de Frenes, para evaluar diligencias contrarias á los consumidores y favorables á los corraliteros. Se amotinaron los consumidores contra el escribiente y el alguacil, quienes se salvaron huyendo y refugiándose en Villa Peralta. La excitación entre ambos bandos de Frenes es grandísima. El gobernador celebró hoy una conferencia con el ministro y ordenó la inmediata reconcentración de numerosas fuerzas de la benemérita.

—En el pueblo de Andosilla un carro arrolló al conductor, matándole.

—Se reunió hoy en la Diputación la Junta del Centenario de la batalla de las Navas de Tolosa, procediéndose á la adjudicación de los premios que con motivo del Centenario dió la condesa de la Vega del Pozo.

El premio de 8.000 pesetas se adjudicó al niño Joaquín Rita Videgain, aventajadísimo alumno del Instituto.—Correspondiente.

**Valencia**

El capitán general interino ha revistado los reclutas de infantería en la pista de la Exposición. Después han evolucionado. Presenció el acto numeroso público.

—Los obreros católicos trabajan en la organización de varios actos para el primero de mayo. Se celebrará este año una misa de comunión á las seis de la mañana. Por la tarde, visitarán los Talleres Salesianos en cuya pista celebrarán los niños un festival, y á las siete de la tarde y á las siete de la tarde se celebrará un gran mitin en el Salón de actos de la Casa de Obreros.

El alcalde propietario ha celebrado una conferencia con el accidental sobre los trabajos de construcción del nuevo edificio destinado al Banco de España. Se cree que en el mes de junio próximo se anunciará la subasta de dichas obras.

—Una comisión de las maestras que organizan las colonias escolares, ha visitado al gobernador, participándole que esta semana celebrará fiestas para reunir fondos con destino al sostenimiento de dichas colonias.

—Bajo la presidencia del presidente de la Diputación se ha reunido hoy la comisión especial del ferrocarril directo.

—Como en años anteriores, el próximo domingo se celebrará en el teatro Principal una función á beneficio del hospital. Se cantará Rigoletto, por el baritono Viglione Borghese.—Llorente.

**Santander**

En el pueblo de Peñacastillo ha sido arrollado hoy, á las nueve y media de la mañana, por un tranvía eléctrico, Luis Cantera Riva, de 60 años. En el mismo tranvía ha sido conducido á Santander, ingresando en una casa de socorro, donde se le apreció la fractura del cráneo. En una camilla pasó al hospital en estado gravísimo.

—El señor San Martín ha aceptado la vara de alcalde que le ofrecieron sus correligionarios. Esto ha exasperado á los republicanos, que se proponen organizar varios actos de protesta.—Río.

**San Sebastián**

La colonia alavesa ha celebrado la festividad de su excelso Patrón San Prudencio con una misa, reparto de bonos á los necesitados alaveses, una interesante velada en el Salón de Novedades y un banquete en el hotel de Paris.

—Los diputados que constituyen la actual comisión provincial se han reunido en fraternal banquete, después de celebrar la última sesión antes de renovarse la Diputación.—Cruz.

**Logroño**

El Ayuntamiento ha acordado por unanimidad cambiar el nombre de la calle Muro de las Carmelitas por el de Canalejas; la calle de la Estación por Rodríguez y la de las Delicias por Villanueva.—Martínez.

**Málaga**

El presidente de la Cámara de Comercio, en nombre de todas las corporaciones malagueñas, ha telegrafiado al presidente del Consejo de ministros y al ministro de Instrucción pública,

elevando una enérgica protesta contra la desincorporación de colegios de Melilla que tradicionalmente pertenecieron á Málaga, pues careciendo de toda suerte de razones tal determinación resulta un agravio caprichoso para la dignidad y el interés de Málaga.

También ha telegrafiado al diputado señor Armión elogiando la decisión al protestar ante el ministro, rogándole noticias para obrar según aconsejen las circunstancias.

—El general Santana Coloma, en orden de la plaza hace constar su satisfacción por la brillantez del acto de la jura de la bandera. Púsose de relieve la compenetración de los elementos civil y militar en el amor de la patria que representa su bandera, que guarda y custodia el ejército y defendemos todos los españoles.

—Ha llegado el diputado á Cortes don Rodrigo Soriano, quien viene para hacer información del suicidio misterioso del maestro de obras don Gabriel Viano, ocurrido días pasados en la Casa de Expositos.—Stop.

**EXTRANJERO**  
**Francia**

**Atentado en la India francesa**

Paris, 28.—Dicen de Saigon que el día 7 por la noche un anamita lanzó una bomba en Hanoi, matando á dos comandantes é hirviendo á seis europeos y cinco indígenas. El asesino escapó y el gobernador ha hecho fijar bandos haciendo un llamamiento á la prudencia y patriotismo francés. Se han operado numerosas detenciones. La población francesa y la indígena han dado pruebas de gran serenidad.

**El "raid" hípico**

Paris, 28.—El raid hípico de Biarritz-Paris ha terminado hoy. De 82 que lo empezaron han llegado esta mañana 62, siendo recibidos por el ministro de la Guerra y varios generales. A pesar del largo recorrido, caballos y ginetes, se encontraban en perfecto estado.

**Más detalles del atentado de Hanoi**

Paris, 28.—Un cablegrama del gobernador de la Indochina al ministro de las Colonias, dice que el atentado se cometió el día 26 contra los franceses congregados en la terraza de un café de la calle Paul Bert. Murieron los comandantes Mongraud y Chapuis y quedaron heridos, aunque levemente, el contra-maestre de torpedos Tery, dos comisionistas y cinco indígenas. Todos los informes atribuyen el atentado á un partidario del príncipe Cueny, cuyo partido dirige el famoso letrado Pham Boohau, establecido en China. La bomba fué fabricada en Cantón ó en Hong-Kong, en donde los revolucionarios chinos aconsejan y subvencionan á los revolucionarios anamitas. Los autores del atentado proceden de Hong-Kong y Cantón. Un indígena, no detenido todavía, había muerto ya el día 2 del corriente, por medio de una bomba, al Thuan Phu, de la provincia Thai Linh, en el Tonkin. El último atentado parece ser un acto de venganza, llevado á cabo por instigación de los revolucionarios anamitas residentes en China. La policía había descubierto el día 24 de marzo último en Saigon y Cholon ocho bombas.

**Sobre la evacuación de Escutari**

Paris, 28.—El ministro de Negocios Extranjeros Pichon, ha recibido la visita de los embajadores de Austria, Rusia y Alemania y de Ismail Kela bey.

—El correspondiente de Le Temps en Viena dice que Rusia está dispuesta á determinar con las potencias la evacuación de Escutari, á condición de que si Montenegro se allana, reciba compensaciones. Si la cuestión de concesiones territoriales es puesta sobre el tapete, Austria-Hungría retirará la concesión relativa á Djaková.

—El correspondiente del mismo periódico en Berlín dice que el embajador Lichnowski avisará en la conferencia de esta tarde que en vista de la repugnancia de Inglaterra y de Italia á cooperar militarmente contra Montenegro, el mandato debe ser confiado á Austria-Hungría. Esta, sostenida por Alemania, ocupará Antivari, Dulcigno y San Juan de Medua.

**La aventura de Essad-bajá**

Paris, 28.—Le Temps ha interpelado á Ismail Kemal, quien estima que la marcha del general turco, convenida con Montenegro, constituye una traición y una locura que compromete la independencia de Albania y es susceptible de desanimar la buena voluntad de las potencias amigas. Ismail-Kemal cree que las tropas y la población abandonarán á Essad-bajá. Hoy sale Ismail para Londres con objeto de conferenciar con los embajadores.

**El explorador Peary**

Marsella, 28.—El explorador Prinsz Heinrich ha llegado, procedente de Alejandría, el explorador Peary.

**Pablo Hervieu en Madrid**

Paris 28. 10 noche

En el expreso ha salido hoy para Madrid, el famoso autor dramático Pablo Hervieu, para asistir al estreno de su obra: «La carrera de la antorcha». Se acompaña el traductor de esta obra, el español don Carlos Batlle. Conociendo Hervieu el gran éxito que alcanzó su obra al estrenarla recientemente Carmen Cobeña en Barcelona, ha decidido este viaje á Madrid por deferencia especial á dicha excelente actriz y para conocer, al mismo tiempo, la interpretación magistral que hace de la protagonista de su obra.

Este viaje de Hervieu despierta verdadero interés en el mundo literario parisiense, por ser Hervieu una de las más altas personalidades de la literatura francesa contemporánea.

Sábese que entre los que ven con más simpatía este viaje, se halla el presidente, Poincaré, tanto por lo que la visita de Hervieu puede influir en el intercambio intelectual, hispano-francés, como por ser antiguo amigo íntimo de Hervieu, que apadrinó á Poincaré cuando su ingreso en la Academia Francesa.—Blasco.

**De aviación**

Villacoublay, 28.—Los aviadores Audemars y Letort han salido esta mañana en dirección á Berlín y Varsovia, el primero á las 4'37 y el segundo tres minutos más tarde.

Mezieres, 28.—Procedente de Villacoublay ha aterrizado aquí, á las 6'40, el aviador Audemars. Se ha elevado de nuevo á las siete, en dirección á Berlín.

Paris, 28.—Comunican á Le Journal que